
Ata da 830ª (Octingentésima Trigésima) 1 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 

Data: 23/09/2024 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada Relatado. 6 
3. Informes: 7 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato faz agradecimento ao Escritório de Previdência CMPPREV pelo vídeo de apresentação do 8 
seu trabalho aos filiados do SIMESC, demanda esta solicitada pela Assessoria de Comunicação e Imprensa. Foi enviado para os 9 
parceiros do SIMESC PLUS convite para realização de promoções alusivas ao mês do médico. A Regional do Extremo Oeste 10 
confirma a colocação de outdoors e entrega de canetas para o mês do médico. A Regional de Araranguá também confirma a 11 
colocação de outdoors alusivos ao mês do médico. Está sendo elaborada a arte para o anúncio que será veiculado no Jornal 12 
Notícias do Dia. Estão em fase de aprovação as primeiras homenagens para a campanha do mês do médico. Recebemos propostas 13 
de renovações das mídias de Florianópolis, Itajaí e Balneário Camboriú (momento SIMESC), com preços praticamente mantidos 14 
– aprovadas as renovações. Dr. Fábio informa contato feito pela Regional de São Bento do Sul, solicitando canetas para presentear 15 
os médicos no mês do médico. Dr. Vanio informa que foi enviado oficio à Secretaria de Estado de Saúde, solicitando reunião com 16 
os seguintes pontos de pauta: RPM e Concurso Público. Dr. Cyro, lembrando o que foi decidido no ENEM/junho de 2023, 17 
apresenta PL em tramitação na Câmara Federal, de autoria do deputado Doutor Luizinho, que institui o Exame Nacional de 18 
Proficiência em Medicina, em “modalidade seriada, por meio de avaliações de aprendizado do estudante durante a Graduação em 19 
Medicina”. Apresenta o ofício 199/2024/FMB que contém as reivindicações dos integrantes do programa Mais Médicos coletados 20 
na Assembleia realizada no dia 04 de setembro. 21 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Marcelo Ângelo informa que recebeu ligação da colega médica, solicitando o contato do Plantão 22 
da assessoria jurídica. Dr. Marcelo continua com o plantão. 23 
3.3. Defensoria Médica: Dra. Vanessa informa que recebeu ligação de médica, solicitando informações de como proceder na 24 
reunião do município. Foi orientada. 25 
3.4. Diretorias Regionais: Dr. Cyro comunica que houve reunião com os formandos da UNIPLAC de Lages no dia 11/09. 26 
3.5. Momento SIMESC: “HU/UFSC: Emergência Pediátrica FECHADA!”. 27 
4. Ordem do Dia:                                                                28 
4.1. Reunião Sindical em Balneário Camboriú (19/09) – Médicos UPA da Barra. Dr. Cyro faz breve relato da reunião ocorrida 29 
no dia 19/09 com médicos da UPA/Barra Balneário Camboriú, presentes os Drs: Vanio, Cyro, Zulma, Mauro Machado, Diogo 30 
Pinto, Priscila Daflon, Alexandre Tolentino (coordenador da UPA da Barra), Altamir da Costa Júnior, Advogado Rodrigo Leal, 31 
Jornalista Camila Spolti, Coordenadora Juliana e servidora Marina. Passa a palavra para a Dra. Zulma que comenta sobra a falta 32 
de interesse dos médicos referente a ação judicial que o SIMESC está ingressando para beneficiar os colegas médicos. (não houve 33 
um número expressivo de médicos presentes). Dr. Cyro sugere que os Diretores Regionais marquem uma reunião com a Secretaria 34 
Municipal de Saúde para dar encaminhamentos, (e que nos convidem a participar também). Sugere também que nossa 35 
Comunicação apresente à mídia local o que está acontecendo, alertando nossos Diretores para eventuais entrevistas A 36 
Coordenadora Juliana informa que já recebemos documentos de médicos da UPA/Barra para a filiação. Seguimos convidando os 37 
médicos para ingressarem na ação.  38 
4.2 Emergência Pediátrica / HU: Denúncia ao Ministério Público Federal – Outras Ações. Dr. Leopoldo agradece a presença 39 
de todos e ao Diretor Técnico do HU, o Dr. Luiz Fernando Sommacal, que agradece pela oportunidade em esclarecer alguns 40 
pontos da Pediatria do HU. Comenta sobre os problemas que vem enfrentando com as exonerações e as dificuldades de os colegas 41 
assumirem no setor da Pediatria do HU. Isso foi o que levou à inviabilidade do serviço naquele momento, e comenta que em 42 
nenhum momento a emergência foi fechada, apenas foi realocada para o 2º piso onde fica a enfermaria. “A pediatria envolve uma 43 
série de questões, e nós pensamos que, nesse momento, era melhor ter uma enfermaria com mais pacientes e reunir todas as 44 
equipes em um só local. Fizemos essa mudança, para que a gente não ficasse com dois setores, e ambos pouco operantes. Essa 45 
foi a alternativa que nós encontramos, porque a situação da pediatria do hospital não vai melhorar, hoje nós não temos pessoas 46 
que queiram trabalhar na emergência pediátrica do hospital”, disse ele. Houve alguns questionamentos e ponderações dos 47 
Diretores presentes, e que foram respondidos pelo Diretor Técnico. Foi debatido o desconforto causado pelo Momento SIMESC 48 
hoje veiculado, que no entender de alguns errou em falar do fechamento da Pediatria enquanto outros consideraram correto o 49 
termo usado. O Presidente reafirmou que a intenção foi (e é!) chamar a atenção para o não atendimento pleno na Pediatria/HU – 50 
que precisa ser superado, e nunca fazer crítica gratuita à ninguém.   Ficou definido que haverá ajustes e mudanças no documento 51 
que será encaminhado ao Ministério Público Federal, e o assunto será novamente pautado para a próxima reunião.  52 
4.3. Tesouraria/Busca Ativa: Dr. Fábio relata que no mês de agosto/2024 foi realizada a busca ativa dos médicos filiados que se 53 
encontram inadimplentes. Os contatos foram feitos através de ligações, WhatsApp e e-mails. Obtivemos 64 pagantes via boleto, 54 
2 que mudaram a forma de pagamento de semestral para mensal carnê e 19 desfiliações. Os colegas inadimplentes da Grande 55 
Florianópolis serão objeto de contatos por parte dos Diretores da Executiva. Aqueles Inadimplentes no Estado deverão ser 56 
abordados pelos Diretores Regionais. 57 
5.  Proposta de pauta para a próxima reunião: 1°Emergência Pediátrica / HU: Denúncia ao Ministério Público Federal, 2° NIR 58 
– Núcleo Interno de Regulação. 59 

6.  Assuntos informais: Nada Relatado 60 
Florianópolis, 23 de setembro de 2024. 61 

 62 
 63 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC 64 
e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 65 
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